

TOPIC ハイズオン省救済策



先月28日にハイズオン省(ベトナム北部の省)にて新型コロナウイルスの市中感染者が出たが、これはハイズオン省の多くの農家にも大打撃を与えた。キャベツやダイコン、ニンジン、トマト等、ハイズオン省の各農家が丹精込めて作り上げたの多くの農作物が、収穫時期を迎えたこの時期なつても買い手が見つからず、外国に輸出することも出来ない為、収穫された農作物の多くのが廃棄を待つだけの状態となっており、今ハイズオン省の多くの農家が頭を悩ませている。

調査によると、ハイズオン省ではおよそ4,087ヘクタールもの農地で冬野菜の生産が行われており、その見込み生産量は総額90,767トンにも上る。主要農作物で言えば、ネギ55,902トン、ニンジン26,766トン、キャベツ、コールラビ、ブロッコリー、葉物野菜各種8,100トンが収穫され、現在それだけの量の農作物が殆ど消費されずに保管状態となっている計算となる。

この状況下で、ハイズオン省産の農作物の消費を促す為、現在ベトナム人の有志が集まり、ハイズオン省産の農作物をトラクターでハノイ市まで運送し、その場で販売を行っている。

売れ行きは連日好調で、農作物が販売所に到着次第瞬く間に売れしていく為、有志の運送者もハノイ市とハイズオン省を一日に何度も往復しているとのこと。

产地直送ということもあり、安く新鮮な農作物を自身の目利きで購入できるのが功を奏した結果となるが、購買者の中には助け合い精神で農作物を購入している人も多く見られ、これにより多くのハイズオン省の農家からは喜びと感謝の声が多数上がっている。

今月の主なイベント

2月10日～2月16日…旧正月 2月12日が旧暦の1月1日となります。

2月21日(旧暦の1月10日)…財の神の日 この日にゴールドを買うと幸運を招くと言われています。

最近のハノイの天候



平均気温

23.5 °C

ハノイの街角



旧正月前に撮影(北から南へ)



旧正月後に撮影(南から北へ)

今月の写真はハノイ市の日本食街"リンラン通り"です。このリンラン通りは日本人を相手にした飲食店が多く立ち並び、特に夕方時から賑わいを見せています。南北に全長300m程で、飲食店だけでなく日系ホテル、スーパー、コンビニ、カラオケ、バー、マッサージ屋なども多くあり、このエリアだけならほぼ日本語だけで生活できると言っても過言ではありません。左の写真は旧正月前に撮影したもので、右の写真は旧正月後に撮影したものです。いつも賑わいを見せるさすがのリンラン通りも旧正月中はひっそりとしており、人通りも少なかったです。



今月のみらい語センター

COVID-19の状況報告



今日は旧正月休暇と新型コロナウイルスの影響で、みらい日本語センターも一時休校中となっておりますので、今月はハノイに於ける新型コロナウイルスの状況をお伝えします。

先月28日にベトナム北部のハイズオン省及びクアンニン省で市中感染者が出ました。今回の2つの地域の市中感染は旧正月明けも依然として感染者を増やし続けており、ベトナム全体は緊張状態が続いています。

昨年からのベトナム国内の感染者総数では、2月21日の時点で通算2,368人にまで上り(死者数は35人)、先月の28日から現在までだけで750人以上の新規感染者が出ました。ハイズオン省に至っては2月16日から省全体の社会隔離に拡張され、これに伴いハノイ市内では、2月16日の0時からレストラン、喫茶店、露店などの全ての飲食店に休業命令が出されました。又、同時に観光地、寺院、世界遺産なども一時的に閉鎖となります。(今回の市中感染に伴い、既に各小中高学校は休校となっており、集会を伴うイベント等も自粛を求められております)ハノイ市内の飲食店の休業命令は2月28日までとのことですですが、今後の状況によっては延長となる可能性も考えられます。

コラム ~ベトナムのテトの三が日~

テト(Tết)というのはベトナムの旧正月を指し、西暦の1月1日よりも賑わいを見せる。今年はコロナの影響で例年とは違った静かなテトとなつたが、どこか忙しく感じるのは例年通りだ。

テトの三が日は基本的にどの商店も休業していることから、どの家庭もやることと言えば親戚の家に挨拶回りをするか、初詣又は家に籠るぐらいしかない。但し、この親戚の家のへの挨拶回りがひっきりなしに行われる為、三が日は存外あつという間に過ぎていく。

まず、親戚の家の訪問をする前に自身の家で親戚を迎える準備を行ふ。そこで必要となるのが、酒(ベトナムの酒やワイン等が主流)、茶葉、茶菓子(生姜の砂糖漬けや飴、チョコレート)とお年玉(子ども向けて高齢者向け)だ。

これらの準備が終わればいざ出発となり、親戚の家をはしごすることとなる。そして行く先々で振舞われる茶や酒、西洋から輸入された菓子等を戴きながら30分～1時間程度でおいとます。

そして小休止の為に家に戻ると、間髪入れずに訪問がある…というのを何度も繰り返すのだ。そうこうしていると日が暮れ、鍋を囲んで夕食といういうのがベトナム式三が日の過ごし方だ。

株式会社未来インターナショナル

本社：ベトナム、ハノイ市、Ha Dong区、Nguyen Trai地区、Le Loi通り 47番 2階

T E L : 0084-86-912-2666(村上)

E m a i l : murakami@mirai-int.com

H P : www.mirai-int.com